

La ONU celebra nuevo paso de acercamiento Cuba-Estados Unidos



N. Unidas, 21 mar (RHC) La Secretaría de la ONU celebró los progresos en el acercamiento entre Cuba y Estados Unidos, en el contexto de la visita del presidente Barack Obama al país caribeño.

En la rueda de prensa diaria del Portavoz del secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-Moon, su vocero adjunto, Farhan Haq, afirmó que será bienvenido cualquier paso para ayudar a la normalización de las relaciones.

Haq recordó las resoluciones aprobadas por la Asamblea General en los últimos años sobre el tema bilateral, en alusión a las iniciativas dirigidas a solicitar el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana durante más de medio siglo, considerado el principal obstáculo para unos vínculos normales.

Obama comenzó una visita de tres días a la Isla, enmarcada en el proceso de acercamiento que anunció el 17 de diciembre del 2014 de manera simultánea con el presidente cubano, Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87975-la-onu-celebra-nuevo-paso-de-acercamiento-cuba-estados-unidos>



Radio Habana Cuba